



Zürich, 11. März 2025

Zirkularbeschluss: Forum-Online neu offizielles Publikationsorgan der Pfarrei

Die Kirchenpflege beschliesst, dass künftig sämtliche amtliche Publikationen online auf der Webseite <https://www.forum-magazin.ch/zuerich-enge/publications/> veröffentlicht werden.

Damit wird die Weisung des Synodalrates der Katholischen Kirche im Kanton Zürich vom 26. September 2024 umgesetzt, der die Online-Ausgabe des Magazins *Forum* ab dem 1. Januar 2025 als amtliches Publikationsorgan zugelassen hat.

Da die monatliche Druckausgabe des Magazins *Forum* die Anforderungen an ein amtliches Publikationsorgan nicht mehr erfüllt, eröffnet der Wechsel zur digitalen Publikation moderne und effiziente Kommunikationsmöglichkeiten.

Ergänzend wird auf der Pfarrei-Webseite www.dreikoenigen.ch ein neuer sogenannter Navigationsreiter eingerichtet, unter dem neben den amtlichen Mitteilungen auch wichtige Pfarrei-Reglemente bequem abrufbar sein werden.

Die Mitglieder der Kirchenpflege sind überzeugt, mit diesen Neuerungen einen wertvollen Beitrag zu mehr Transparenz und einer noch besseren Kommunikation zu leisten.

Der Zirkularbeschluss wurde den Mitgliedern der Kirchenpflege per Mail zugestellt und angenommen.

Für die Kirchenpflege

Andreas Müller

Präsident